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 根拠のない「現敷地内建替え」が新病院整備

運営評価委員会から「事実上、不可能」と否定さ

れたにもかかわらず、今後の病院整備の方針を

示さない栢木市長に対して去る１９日、市議会４

会派の有志議員が要請書を提出しました。 
 

要請書では、当初の駅前予定地で建設するこ

とを求めています。「各種会議を公開し、議会・市

民に意思決定におけるプロセスや根拠を明確に

説明すること」を求め、これまでの市民不在の進

め方を批判しています。現在、定例市議会中で

もあり、２４日までに市長として責任ある回答をす

るよう求めたものです。 

 

要請書に対して栢木市長は２３日、「１６日の市

議会特別委員会の説明の通りで、Ａブロック（現

在の建設予定地）を候補地として選定することは

検討していない」と回答。あくまで、実現不可能

な３候補地による整備計画に固執しました。 
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